

**かみはうしょうがっこう 1ねんせいのみなさん
にゅうがく、おめでとうございます。ぴかぴかの
1ねんせいですね。**

**たくさんのたのしいことがまっていますよ。おべんきょうも、
あそびもがんばってください。**

新1年生の保護者の皆様

この度は、お子様の小学校ご入学、誠におめでとうございます。

保護者の皆様にとっては、感慨深いことこの上ないでしょう。

壺屋町民会自治会では、例年、神原小学校のご協力のもと地域の小学1年生が、元気で希望に満ちた小学校生活が送れますよう、地域住民共々喜びを分かち合うと共に、激励の意を込めまして「新小学1年生の入学を祝う会」を催しております。しかし、昨年より新型コロナウィルス感染拡大防止の為、会を開催することが出来ません。

つきましては、ささやかながらお祝いの品を送らせて頂きます。お子様が健やかで楽しい小学校生活が送られますようお祈りいたしております。

尚、壺屋町民会自治会では、例年地域活動の取り組みとして様々な行事を行っております。

- ① 新小学1年生、新中学1年生の入学を祝う会 ② 敬老会の開催
 - ③ 夏休み親子陶芸教室 ④ 那覇大綱挽の旗頭（華鳳会）の鉦鼓隊募集
- コロナが終息した際には、たくさんの方がご参加下さいます様お待ちしております

令和3年5月吉日
壺屋町民会自治会
会長 島袋 文雄
(公印省略)